

9月の園だより

令和7年 9月発行
 第三吉備こども園
 086-293-5757

少しずつ朝夕が涼しくなり、秋が近くまでやってきていますね。
 新年度も半分近く過ぎて、子どもたちの頼もしい成長を感じる今日この頃です。秋の始まりを子どもたちと感じつつ、9月も楽しく過ごしていきたいと思ひます。

お知らせ

○運動会に向けて、体を動かす機会が増えてきます。動きやすい靴と服で登園しましょう。また、靴のサイズが合っているかの見直しをしてみてください。

- ・つま先に余裕があるか
- ・足の幅があっているか
- ・痛いところはないか
- など

お子さんと一緒に確認してみてください。

◆下記の物を持って来ててください。よろしくお祈ひします。

・箱ティッシュ 1箱(全園児)

9月の予定

- 8日(月) リトミック (3,5歳児)
- 9日(火) 身体計測 (0,1,2歳児)
- 10日(水) 身体計測 (3,4,5歳児)
リトミック (2,4歳児)
- 12日(金) 避難訓練
- 17日(水) 運動会予行練習 (0,1,2歳児)
- 19日(金) 親子遠足 (1,2歳児)
- 22日(月) リトミック (3,5歳児)
- 24日(水) リトミック (2,4歳児)
- 25日(木) 運動会予行練習 (3,4,5歳児)
- 29日(月) お月見お楽しみ会

※1号認定児は9月1日(月)が代休となっております。

☆ クラスだより ☆

☆めろん☆

運動会に向けてコツコツと練習に励んでいます。鼓隊練習では、昨年度見ていたものを自分たちができる喜びや「やってみる」「できた」とやる気満々な子どもたち！運動会で着るおそろいのオリジナルTシャツを作ったり、引き続き練習に励んだりして一致団結していけたらなと思ひます。まだまだ暑い日が続くと思ひますが、体調管理にも気を配りながら元気よく過ごしていきたいです。

☆ばいなっぐる☆

友達との仲がますます深まり、やり取りを通じて、思いや考えを伝え合う姿が見られてきています。

また、運動会の練習が本格的に始まり、みんなで目標に向かって頑張る喜びや、協力する楽しさを味わいながら取り組んでいます。

まだまだ残暑が続きますが、今月も思い切り子どもたちと体を動かしながら楽しんでいきたいと思ひます。

☆ぶどう☆

先月から少しずつ運動会の練習を始めています。今年の遊戯では3回の隊形移動に挑戦します。トラック一周を走るかけっこも行うので楽しみにしててくださいね。また、全員で椅子に座り一斉に製作活動に取り組むことも始めました。真剣な表情で先生の話聞き、一生懸命に理解しようと頑張っています。お家でもお時間のあるときにハサミや折り紙で遊んでみてくださいね。

☆みかん・あんず☆

先月は、泡遊びや色水遊びなどの夏にしかできない遊びを存分に楽しむことができました。また、ハサミを使った製作にも挑戦しています。一人では難しいところもありますが、先生と一緒に手をグーパーと上手に動かしながら真剣に取り組んでいます。

今月はみんなが楽しみにしている親子遠足があります。おうちの方やお友達と一緒に遊び、良い思い出を作れたらいいなと思ひます。

☆いちご・すもも☆

友達や先生の名前を呼んだり、簡単な言葉でコミュニケーションを取ったりして楽しく過ごしています。苦手な食べ物を食べたり、排泄をしたりすることも友達や先生と一緒にだとしてしようとする意欲が高まり、できた喜びを感じる姿も増えてきました。

まだまだ暑い日が続きますが、今月も表現遊びや運動遊びを取り入れ、体調に気をつけながら元気いっぱい過ごしていきたいと思ひます。

☆さくらんぼ☆

先月は水遊びをたくさん行い、水風船に触れたり氷に触れたりして遊びを楽しむことが出来ました。また、子どもたちは運動遊びが大好きなので滑り台や巧技台を使って体を動かしました。

今月も運動遊びを取り入れていき、たくさん体を動かしながら遊びを楽しんでいきたいと思ひます。